



Des bulles de lumière

Signée par un des talents les plus prometteurs du moment, Joris Poggioli (voir pages suivantes, chapitre *Les champions de la ligne*), cette lampe (éditée par Aybar Gallery, Miami) nous a séduits par sa matière, un plâtre blanc velouté et lumineux, dont la forme fait écho à une maison qui inspire le designer depuis très longtemps, le Palais Bulles d'Antti Lovag.

Bubbles of light

Dreamed up by one of today's most promising talents, Joris Poggioli (see his portrait in the "Designers" section, "All in the Line"), this lamp, released by Aybar Gallery of Miami, won our admiration for its choice of material, a lustrous, velvety white plaster. The form echoes a house that has inspired Poggioli for years, the Palais Bulles ("Bubble Palace") by Antti Lovag.

Une collection jamais vue

Encore des anniversaires ! 50 bougies pour l'éditeur Living Divani, qui fête aussi ses 30 ans de collaboration avec son directeur artistique Piero Lissoni. Ce dernier signe pour l'occasion, au Salon du meuble de Milan, *The Uncollected Collection*, un ensemble de pièces de mobilier uniques en édition limitée, entre carrosseries futuristes glossy et épures noir graphique. Une déclaration de talent inédite.

An all-new collection

Another anniversary, and a dual celebration for Living Divani: 50 years as a furniture maker and three decades of collaboration with art director Piero Lissoni. At this year's Milan Furniture Fair, Lissoni marked the milestone by unveiling *The Uncollected Collection*, a limited-edition series that alternates between sleek futuristic forms and graphic black understatement. An eloquent demonstration of a unique talent.



ARCHITECTURAL DIGEST

HORS-SÉRIE SPÉCIAL DESIGN N°21 - 2019

AD 100

FRENCH

**BILINGUAL
EDITION**

ENGLISH

**LES 100 DESIGNERS
DE L'ANNÉE
ET LEURS CRÉATIONS**

**LES TENDANCES
DU MOMENT**

DESIGN
**LE GRAND GUIDE
2019**

**LE RÉPERTOIRE
DES MEUBLES ET ACCESSOIRES
LES PLUS DÉSIRABLES**

M 07305 - 21H - F: 19,95 € - RD

